

## **Un orchestre d'harmonie associatif**

L'orchestre de la ville de Chartres-de-Bretagne (OCB), commune située au sud de Rennes, a été fondé en 1982. Nous sommes une harmonie d'une quarantaine de musiciens où jeunes et moins jeunes se côtoient pour partager et faire partager leur plus grand plaisir : la musique !

L'orchestre et l'école de musique Jean Wiener (communes de Chartres-de-Bretagne, Noyal-Châtillon-sur-Seiche et Saint-Jacques-de-la-Lande) sont associés afin que les élèves puissent pratiquer la musique au sein d'une structure associative avec le support de l'équipe de l'école.

Organisé sur le modèle associatif, notre orchestre est ainsi composé de musiciens issus de l'école de musique, mais également de communes du bassin rennais.

Animé par une équipe de bénévoles, l'OCB répète tous les vendredis soir sous les baguettes de Mathilde GATIGNOL et Jacques GOYET. Des stages sont également organisés tous les ans pour approfondir le travail par pupitre et ainsi préparer les concerts.

La cotisation annuelle, qui est de 40€, permet de financer les différentes activités associées aux répétitions (repas, sorties, ...) et les frais de fonctionnement de l'orchestre (achats de partitions entre autres).